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～ 杉の木園 〜 
『 馴染み深い椅子がホールに 

設置されました 』 

杉の木園ホールに、赤いシートの可動式椅子が設

置されました。まるで劇場にいるかのように感じら

れる椅子ですが、これは旧秋田市文化会館で使用さ

れていた物で、皆様にとりましても思い出深い品物

ではないでしょうか。利用者の皆さんも座り心地を

試したり、リラックスしたりと思い思いに利用して

います。映画鑑賞時には並べて設置し、映画館に居る

かのような空間作りにも一役買っています。 

皆様も機会がありましたらぜひ、馴染み深い座り

心地を杉の木園ホールでお試しください。 
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私
が
障
害
福
祉
の
仕
事
に
携
わ
り
五
十
年
目
と
な
り
ま
し
た
。 

事
務
職
と
し
て
十
七
年
、
支
援
現
場
そ
し
て
管
理
職
と
し
て
三
十
三
年
、
障
害
の
あ
る
人
た
ち

の
立
場
で
も
の
を
考
え
、
伝
え
る
基
本
理
念
が
揺
ら
い
で
い
て
は
利
用
者
や
職
員
が
納
得
す
る

判
断
を
下
す
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。 

法
人
経
営
や
事
業
所
運
営
を
考
え
る
の
も
、
職
員
を
ま
と
め
る
の
も
、
そ
の
基
盤
は
「
事
務

職
」
や
「
支
援
者
」
と
し
て
の
経
験
や
考
え
方
が
生
か
さ
れ
て
い
ま
す
。 

私
た
ち
の
職
場
は
、
常
に
「
目
配
り
」「
気
配
り
」「
心
配
り
」
を
欠
か
さ
ず
「
気
づ
く
」
感
性

を
最
大
限
働
か
せ
サ
ポ
ー
ト
の
必
要
あ
る
と
こ
ろ
に
気
づ
き
、
さ
り
げ
な
く
手
を
差
し
の
べ
る

こ
と
が
大
事
で
す
。
私
が
若
い
頃
に
受
け
た
様
々
な
研
修
で
必
要
だ
と
よ
く
言
わ
れ
た
「
気
づ

く
力
」
こ
れ
が
原
点
で
す
。 

自
分
自
身
を
あ
る
べ
き
方
向
に
導
き
、
他
者
に
も
よ
い
影
響
を
及
ぼ
す
リ
ー
ダ
ー
に
な
る
た

め
に
は
、
ま
ず
は
「
求
め
ら
れ
て
い
る
の
は
何
か
」
を
理
解
し
、「
気
づ
く
力
」
の
発
揮
で
す
。 

利
用
者
の
意
思
、
希
望
、
ニ
ー
ズ
、
生
き
づ
ら
さ
、
困
り
ご
と
等
に
気
づ
く
こ
と
で
す
。
ま
た
、

利
用
者
や
職
員
が
表
明
し
て
い
な
い
と
こ
ろ
や
日
々
の
「
変
化
」
に
気
づ
く
こ
と
も
重
要
で
す
。 

「
気
づ
く
力
」
は
、
油
断
す
る
と
す
ぐ
に
曇
っ
て
し
ま
う
と
い
う
特
性
が
あ
り
ま
す
。 

日
々
の
業
務
を
通
し
て
、
利
用
者
や
職
員
の
新
た
な
面
を
知
る
経
験
を
積
む
こ
と
や
業
務
の
手

順
や
方
法
、
支
援
の
際
の
留
意
点
な
ど
の
基
本
を
身
に
つ
け
て
い
く
こ
と
が
自
己
の
成
長
に
つ

な
が
り
ま
す
。 

「
い
つ
も
と
変
わ
り
な
い
」
と
い
う
思
い
で
見
て
し
ま
う
と
見
落
と
す
こ
と
が
多
く
な
り
ま
す
。

「
利
用
者
の
こ
と
は
わ
か
っ
て
い
る
」
と
思
っ
て
い
る
職
員
ほ
ど
抜
け
て
い
る
こ
と
が
た
く
さ

ん
あ
り
ま
す
。
先
入
観
や
思
い
込
み
で
と
ら
え
る
よ
う
に
な
っ
て
し
ま
う
と
、
何
事
に
も
気
づ

け
な
く
な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。
失
っ
た
気
づ
く
力
を
再
生
さ
せ
た
り
、
活
性
化
し
た
り
す
る
た

め
に
は
「
業
務
の
見
直
し
」
と
「
記
録
の
活
用
」
が
必
要
で
す
。 

毎
日
の
業
務
を
行
な
う
な
か
で
何
に
気
づ
い
た
か
「
今
日
の
気
づ
き
」
を
書
き
込
む
よ
う
に
す

る
だ
け
で
、
も
の
を
見
る
「
視
点
」「
視
野
」「
視
座
」
が
変
っ
て
く
る
も
の
で
す
。 

家
庭
生
活
や
社
会
生
活
に
お
い
て
も
同
様
で
す
。 

五
十
年
目
の
節
目
に
自
分
へ
の
戒
め
と
し
て
、
そ
し
て
今
後
、
一
羊
会
を
担
っ
て
い
く
管
理
者

を
は
じ
め
職
員
の
み
な
さ
ん
が
心
身
共
に
健
康
で
「
気
づ
き
」
を
多
く
し
、
利
用
者
や
地
域
の

方
々
か
ら
「
頼
ら
れ
る
存
在
」
で
あ
る
よ
う
願
い
を
込
め
、
実
り
多
き
一
年
に
な
り
ま
す
よ
う
新

し
い
環
境
で
の
活
躍
を
応
援
し
て
い
ま
す
。 

２日（火）とうふ屋丸木橋六兵衛支援員会議 

     夢・究塾明日葉支援員会議 

６日（土）休園日 

８日（月）Pan wa Pan 開店４周年 

９日（火）One memory支援員会議 

１１日（木）杉の木園支援員会議 

１２日（金）一羊会 利用者自治体全体会 

１６日（火）夢・究塾明日葉職員会議 

１７日（水）一羊会 理事会 

２０日（土）休園日 

２３日（火）One memory職員会議 

２４日（水）きょうされん第４６回全国総会 
   【佐々木、石田（朗）、GHにぎやか俱楽部 石井輝】 

２５日（木）杉の木園職員会議 

きょうされん第４６回国会請願行動 
 【澤田・佐々木・石田（朗）・GHにぎやか俱楽部 石井輝】 

３０日（火）秋田大学附属特別支援学校授業参観 

          【進藤、佐々木、加藤、石黒】 

３１日（水）秋田大学附属特別支援学校授業参観 

   【菅原（由）、高田、山﨑、藤原（悟）、大森】 
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事業所管理者紹介 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛 〜

『 町内クリーンアップ 』 

丸木橋では定期的に丸木橋町内や、藤倉神社へ 

ウォーキングをしながらクリーンアップを行ってい

ます。４月に入り、雪がなくなり気温も上がってきた

ため４日と１２日の２回、丸木橋公民館までの道の

りをクリーンアップしました。 

今年度は昨年度よりも地域奉仕活動を積極的に行

ない、たくさんの目標に取り組んでいきたいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 夢・究塾明日葉 ～ 

『 クリーンアップ活動 』 

 新年度が始まって晴れた日の午後、あすなろグルー

プメンバーで事業所近隣の公園までクリーンアップ

活動を行ないました。落ちているゴミは少なく、秋田

は綺麗な街なんだなという事を実感しました。最後

は公園で春風を感じゆっくり過ごしてきました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ One memory～ 

『地域散策、買い物へ』 

 １９日(水)川尻にある総社神社へ出かけてきまし

た。たくさんの欅の木に覆われていて、秋田市ふるさ

と百景にもなっているそうです。この日は飲み物購

入日でもあった為、神社の後はナイスへ買い物に行

き好きな飲み物をそれぞれ選んできました。セルフ

レジがあり、全員ではありませんでしたが利用者自

身で支払いも行なってきました。計画を立てながら、

これからも様々な場所へ出かけ、様々な経験が出来

る一年に出来ればと思っています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 杉の木園管理者 菅原由真 】 

 

今年度、杉の木園の管理者とな 

りました 菅原由真(すがわら ゆま)  

です。 

ここ数年、杉の木園では「社会生活力向上プログラ

ム」に重点を置き、サービス提供をさせて頂いており

ます。引き続き、生活していく上で必要な力を一つで

も身につけられるよう、また、磨きをかけられるよう

に、安心安全な環境の中でサポートをさせていただ

ければと思います。 

他管理者に比べますと経験も浅く、至らない点も

多くあるかとは思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願い致します。 

 

 

【 とうふ屋丸木橋六兵衛管理者 伊藤雅人 】 
 

今年度とうふ屋丸木橋六兵衛の 

管理者となりました伊藤雅人です。 

丸木橋には６年ぶりに戻ってき 

ましたが、新しい建物と利用者の 

眩しい笑顔が特に印象的でした。「作業が楽しい」「事

業所が好き」と利用者の皆様に思って頂けるよう先

輩たちが大事にしてきたものは守り、新しいことに

挑戦していく一年にしたいと思っております。至ら

ない点も多くあると思いますが、多くの人が協力し

てくれるよう職員一丸となって頑張っていきますの

でよろしくお願い致します。 
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トピックス 

草生津川沿いを散策。 

満開の桜を楽しみました! 

 

【 夢・究塾明日葉管理者 藤原美紀 】 

みなさんこんにちは。一羊会に 

お世話になってから早いもので１８ 

年目となりました。 

この度初めて夢・究塾明日葉に 

異動になりました、木村拓哉、ジャイアンツ、生ビールが

大好きな藤原美紀と申します。 

日頃、利用者・保護者のみなさまには大変お世話になっ

ております。夢・究塾明日葉のネーミングにもありますよう

に、利用者のみなさまが夢☆を持てるように、そして夢☆

を叶えられるように、一人一人に丁寧な支援を心がけて

いきたいと思います。 職員一同、頑張りますので一年

間宜しくお願い致します。 

 

【 Ｏｎｅmemory管理者 進藤香代子 】 

利用者の皆さんにとって 

One memoryが「明日も又来たい」 

と思えるような『居心地の良い場』 

となるよう一人ひとりと丁寧に向 

き合い様々な活動を提供していきたいと考えていま

す。一年間、ご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

『 お花見 』 

 

 

杉の木園では、４月１３、１４、１７、１９日の４

グループに分かれてお花見に出かけました。 

千秋公園では満開の桜、国花苑では桜の他にも様々

な種類の花を楽しみ、美味しいお菓子とジュースを

味わって大満足!! 桜に負けないくらいの笑顔の花

が咲いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今年は例年にない早さで開花した桜。丸木橋では

４月１０日（月）マイクロバスで市内一周観桜ツアー 

（ノースアジア大学 ⇒千秋公園近辺 ⇒八橋方面） 

を行いました。少し風が強く吹いていたものの八橋

ではバスを降り、河川敷を歩いてゆったりした気持

ちで満開に咲いた桜を満喫してきました。桜を満喫

した後は、バスの中で皆さんお待ちかねのおやつタ

イムでは好きなお菓子を選んでおいしそうに食べて

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今年は例年に比べて桜の開花が早く、４月上旬に開

花。急遽、草生津川沿いや天王グリーンランドで桜を

楽しみました。後日、桜祭りの開始に合わせ千秋公園

へ。残念ながら桜はほとんど散ってしまっていまし

たが、代わりに露店での買い物を楽しんできました。

１軒ずつ出店を回りながら楽しく美味しい時間をす

ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とうふ屋丸木橋六兵衛 

杉の木園 夢・究塾明日葉 
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▲千秋公園には出店がた

くさん‼ おいしい        

苦情解決・ボイスのコーナー 

▲３０分歩いて大川端帯状近隣

公園へ 新屋の穴場スポット‼ 

▲平成２８年５月２２日に植樹した

One memory桜と一緒に          

▲菜の花ロードでピース

✌ 

 

 
「三角沼公園の桜が咲いてるよ」と三角沼公園へ！

「橋の向こうの桜きれいだね」と大川端帯状近隣公   

園へ！「菜の花ロードテレビでやってたよ」と大潟村

へ！「千秋公園散る前に行きたい」と千秋公園へ！ 

今年はいろんなところにたくさんの桜を見に行くこ

とができました        

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
『 総合健康診断 』 

４月１８日(火)、杉の木園にて令和５年度総合健康

診断が行われました。当日はお天気も良く和やかな

雰囲気の中、杉の木園、とうふ屋丸木橋六兵衛、One 

memory(１０名)が１０科目の検査を行っております。

自分の健康状態を知り病気の早期発見の為に必要不

可欠なものであり、保健事業団の職員の方々のご協

力もあり今年度もスムーズに進められたことに感謝

致します。尚、結果につきましては届き次第速やかに

お知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※夢・究塾明日葉は４月１０日（月）・１２日（水）に中央健

診センターにて受診済みとなっております。One memory(４名)

は４月２７日(木)中央健診センターにて受診予定です。 

  

 

今月から前月に集まった各事業所の【みんなの気持ち】を掲載

させていただきます。今回は３月の【みんなの気持ち】です。 

【杉の木園】 

（お楽しみ会）焼肉おいしかった。カフェにまた行きたい。 

（その他）花見会に行きたい。ドライブに行きたい。買い物に

行って色々見たい。  

【とうふ屋丸木橋六兵衛】 

（お楽しみ会 A コース）ボウリングが楽しかった。 

（お楽しみ会 B コース）チョコパフェが一番おいしかった。 

（その他）もうすぐ誕生日、ハッピーバーデイ、歌ってほし

い。今度温泉に行くのが楽しみです。 

【夢・究塾明日葉】 

・掃除頑張ります（玄関やトイレ）。・楽しく仕事ができた。 

・広島のフォロワーさんと旅行がしたい。 

・秋田の社会人野球を見た。・買い物に行って楽しかった 

・万才堂に行った。・家でピアノの練習をしてうまくなりたい 

・ヌートバー選手、山田哲人選手、村上選手を見てみたい。 

・仮面ライダーのガンバレジェンズのカードが販売されるのが

楽しみ 

・ドラクエをやっている・ＧＷに飛行機に乗るのが楽しみ 

・東京に行ってアナと雪の女王の舞台を見る 

・9/15 公開のプリキュアの映画を一人で見に行きたい 

・11/3 公開のゴジラの映画が楽しみ 

・旅行に行きたい（沖縄、大阪、東京など） 

【Ｏｎｅ ｍｅｍｏｒｙ】 

・ボウリングが楽しかった・新しい飲食店に行けて良かった 

・買い物を楽しんだ 

 

 

 

 

 

 

 

春の陽気に誘われ外出する機会が多くなりましたね。新型コロ

ナウイルス感染防止のため遠出することを控えていた方々にと

っては、ゴールデンウイークが待ち遠しいと思っている方も多

いのではないでしょ

うか。最低限の感染

防止対策をして楽し

みましょう。今年度

も、どうぞ宜しくお

願い致します。 

編 集 後 記 

一羊会利用者自治会 

今月は４事業所とも苦情・要望はありませんでした。どん

なことでも結構ですので、ご意見をお聞かせください 

One memory 


